



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 25 novembre 2016

Hommage à Jean-Claude Risset

Chercheur au CNRS et compositeur, Jean-Claude Risset a été l'un des pionniers de la musique électronique. Reconnu dans le monde entier pour son usage de l'informatique dans l'univers musical, il a et continue d'inspirer de nombreux artistes français et étrangers.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à sa famille et ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr